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Marino Pallavolo, l'under 18femminile sognaaa

Non solo una prima squadra che si sta facendorispettare da neopromossa in serie C. Il MarinoPallavolo
ha anche una Under 18 decisamentecompetitiva, come dimostra l’attuale primo posto nelgirone di
competenza. “Già all’inizio della stagioneero abbastanza sicura che la squadra potesse farebene – dice il
capitano e schiacciatore classe 2006Ludovica Gramiccia – Nella scorsa stagioneavevamo fatto bene
nell’Under 18 Elite arrivando aiquarti di finale e cedendo contro il Dream Team chepoi ha vinto il
campionato. Di quella squadraabbiamo perso qualche elemento per “raggiunti limitid’età”, ma siamo
rimaste comunque moltocompetitive e sono fiduciosa che anche in questastagione si possa fare
un’ottima figura”. LaGramiccia, al momento, è ferma ai box a causa diun infortunio: “Ho rimediato una
brutta distorsionealla caviglia durante il riscaldamento di una partita diSeconda divisione. Da più di una
settimanacammino con le stampelle, devo ancora avere ilresponso sul tempo che mi servirà per
recuperare,ma spero di tornare in campo al più presto”.D’altronde coach Marco Di Lucca (che è anche il
tecnico della serie C oltre che dell’Under 18) le hadimostrato fiducia e stima: “Da tre anni mi alleno col
gruppo della prima squadra e quest’anno ho giàfatto dieci ingressi in serie C. Devo dire che honotato il
salto di qualità sulla diversa difficoltà chec’è tra la serie C e la serie D: sto facendoun’esperienza molto
formativa. La presenza e iconsigli del coach Di Lucca sono preziosi, lui ormaici allena da tempo e ci
conosce perfettamente”. Ilcapitano dell’Under 18 è ormai “di casa” allaPallavolo Marino: “Gioco in questo
club da otto annie cioè da quando ho cominciato a fare pallavolo. Hoiniziato un po’ per caso perché la
squadra di basketfemminile in cui giocavo si è sciolta, mia mamma miha suggerito di provare col volley e
all’inizio ero unpo’ scettica, ma poco tempo dopo mi sonoinnamorata di questo sport. Il Marino Pallavolo
credemoltissimo nei giovani: nel settore maschile è stataavviata una collaborazione di prestigio con
Cisternae questo dà una grande opportunità ai ragazzi, maanche il settore femminile è in continua
crescitanegli ultimi anni e non è un caso che siamo statesubito competitive anche in serie C”.
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